
Protokoll: 

Frau Gutberlet bittet darum den Antrag des Görres-Gymnasiums für den Digitalpakt als Muster für 

die anderen Schulen zu Verfügung zu stellen.  

Herr Karbach erläutert, dass man diesen Antrag gemeinsam mit der Schule als Dachantrag gestellt 

habe und dieser dann als Blaupause für andere Schulen dienen solle. Man warte derzeit jedoch noch 

zunächst die Bewilligung ab.   

 


